

## بيان 7 صادر عن شركة طيران الشرق الأوسط إعادة ادراج رحلة ME263/264 من والى اسطنبول

بيروت في 14 حزيران 2025: عطفاً على إعادة فتح الأجواء اللبنانية أمام الملاحة الجوية، تعلن شركة طيران الشرق الأوسط – الخطوط الجوية اللبنانية عن إعادة ادراج رحلتها ME263/264 من والى اسطنبول ليوم السبت 14 حزيران 2025 وفق التالى:

توقيت الاقلاع	الْي	من	رقم الرحلة
18:00	اسطنبول	بيروت	ME263
20:55	بيروت	اسطنبول	ME264

الرحلات هي وفق التوقيت المحلى لكل مدينة

يرجى من المسافرين الكرام أخذ العلم.

شكرًا لتعاونكم.

لمزيد من المعلومات يرجى مراجعة مركز الإتصالات MEA Call Center على الارقام التالية:

- الخط الارضى: 629999-01
- الخطين الساخنين: 1320 و 1330 من أي هاتف أرضى أو خلوي دون أية كلفة إضافية
  - الخطوط الخلوية: 477905 / 81-477906 / 81-477907 / 81-477908 / 81-477905 الخطوط الخلوية:

أو عبر البريد الالكتروني <u>callcenter@mea.com.lb</u> أو موقع الشركة

دائرة العلاقات العامة -شركة طيران الشرق الأوسط



## Statement No. 7 Issued by Middle East Airlines Reinstatement of Flight ME263/264 To and From Istanbul

**Beirut, June 14, 2025**: Following the reopening of Lebanese airspace to air traffic, Middle East Airlines – Air Liban announces the rescheduling of its flight to ME263/264 To and From Istanbul as follows:

Flight no	From	To	Departure Time
ME263	Beirut	Istanbul	18:00
ME264	Istanbul	Beirut	20:55

All timings are according to the local time of each city

Thank you for your cooperation.

For more information, please contact the MEA Call Center at the following numbers:

Landline: 01-629999

Hotlines: 1320 and 1330 (from any landline or mobile phone at no additional cost)

Mobile numbers: 81-477905 / 81-477906 / 81-477907 / 81-477908

Or via email at: <a href="mailto:callcenter@mea.com.lb">callcenter@mea.com.lb</a>
Or visit our website: <a href="www.mea.com.lb">www.mea.com.lb</a>

**Public Relations Department – Middle East Airlines**